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保卫处和离退休教职工党委召开座谈会 务实推进群众路线

教育实践活动 

 

   2013年 9月 13日，保卫处、离退休教职工党委邀请“北理同心”

创先争优党建工作室“北理工安保思想疏导师”以及部分离退教职工

党支部书记在保卫处培训基地举行了“传承延安精神构建和谐校园”

主题座谈会。参加座谈的“思想疏导师”有：陈元祯、方嘉洲、王秀

峰、郭景华、赵长水、安万林、王忠洲、秦秀坤、赵硕阁、刘重阳、孟

祥福、张忠廉、伍惠然、徐定、张英志、赵鸿德、陈俊南，离退休教

职工党支部书记：姚仲鹏、李品生、张锦洲、顾秋润。副校长杨宾，离

退休教职工党委书记娄秀红，离退休工作处副处长范友联参加了本次

座谈，座谈会由保卫处处长代方震主持。 

代方震就近期校园安保和目前所面临的问题做了汇报。他首先感

谢党建工作室各位思想疏导师长期以来对校园安保工作的大力支持

尤其是对保安员在业务上的培养，在生活中的关怀，让他们找到了自

信心和归属感。这项工作同时也得到了学校党委、北京市和上级领导



的肯定。当前，面对社会矛盾和群体性事件不断突显，一些恶性事件

逐渐呈现向校园转移的趋势，面对开放性办学的环境，我们安保工作

在维护校园安全稳定的同时，要力争让每位大学生以至每位务工人员

热爱这个集体、具有主人翁意识。今天，邀请大家探讨一下对校园安

保工作进一步改进的意见，请各位老同志畅所欲言，保卫处会尽力让

自身的工作服从校园安全稳定的需要，服从广大师生员工，广大居

民、老同志获得安全感、幸福感的需求。 

随后，各位老同志怀着对学校高度负责的态度相互交流，并对学

校的建设发展发表了意见。王忠洲老师谈到，国家提出走群众路线很

好，离退休教职工党委、保卫处召集大家参加座谈会，希望对校园安

保工作进一步提升管理水平、服务质量多提意见和建议，也是响应国

家的号召，符合走群众路线的要求。校园安保工作很复杂，希望学校

各职能部门相互配合，进一步针对学校的不稳定因素进行治理。秦秀

坤老师谈到，学校各职能部门在做重大决策前，处理重大问题时要及

时与广大群众进行沟通，避免工作武断、简单化。希望党建工作室的

服务面更加宽泛，要不断创新，服务要做到常态化，让群众深入了解

遇到各类问题应该联系哪些部门进行处理。服务成体系，对保安员小

伙子们培训也要成体系。张英志老师谈到，当前社会治安环境复杂，我

们的校园安保工作更需要系统化。校园安保工作总的来说很有成

效，保安员小伙子付出了很多辛劳，家属区得到帮助的危困老人感触

最深！最近，又推出了“亲友停车票”，为离退休教职工在国家法定

假日、周末亲友探亲访友提供了方便，受到了老同志的赞同。王秀峰



老师谈到，党建工作室搭建了良好的平台，符合群众路线教育的要

求，郭书记在大会上也给予了充分的肯定，离退休工作处和保卫处同

群众密切联系，发挥老同志的积极作用，听取和吸收大家意见和建议

改进工作，确实是一个创新。方嘉洲老师谈到，学校安保工作是构建

和谐校园的重要组成部分，队伍建设非常重要，五大因素要抓好，一

是态度，二是纪律，三是技能的训练，四是工作环境，五是干部的带

动。赵硕阁老师谈到，走群众路线是党中央的决策，我们坚决拥护。学

校也在开展群众路线教育，希望做出实际成效。校园安全稳定工作是

一项很繁重很复杂的工作，在学校党委的领导下取得了明显的效果；

此项工作直接关系到全校广大教职工的利益，工作中要进一步在注重

和解决细节问题上下功夫。赵长水老师谈到，校园维稳工作需要疏和

堵相结合。所谓疏，是指牵扯到老百姓的切身利益时要通过细致工

作，多种渠道讲明事情的原因，如何解决，做好宣传；一旦工作粗线

条，简单化就容易引起群众的反响和不理解。所谓堵，是指按照规章

制度办事，讲原则，做到有法可依，有规可循。郭景华老师谈到，党

建工作室对于老同志的帮扶工作一定要继续做实，深入人心，同时，将

几项常用的具体的服务事项、联系电话以“便民服务卡”的方式印制

给老同志，当群众遇到各类问题时第一时间可以跟具体的职能部门取

得联系。赵鸿德老师还从进一步发挥班主任和辅导员的作用来加强校

园安全稳定的基层工作和建设等发表了意见，并表示：各位老同志愿

意和大家一道为此做出自己的贡献！在座的其他老同志也对校园安保

工作谈了个人见解，并提出了很多宝贵意见。同时，对于学校进一步



加强对养犬遛狗、出租房屋、防诈骗等各个方面加强规范化管理提出

了很多建议。 

最后，杨宾副校长对座谈会进行了总结。他首先对各位思想疏导

师、老同志所提出的问题一一做了回答；并对大家对学校的发展和建

设长期以来的亲切关怀和大力支持表示了深深的感谢。他说，在社会

竞争日渐激烈的时代，学校面临着许多问题，希望各位老师能够理解；

学校也正在努力改善，帮助大家克服种种困难。在决策方面，学校会

听取各方面的意见，和大家沟通交流，合理决策；在学生管理方面，学

校会加强对学生的了解和学生心理教育；在社区管理方面，我们会一

点一滴去做，争取做一件事情解决一个问题，使不稳定因素越来越

少。我们会本着一切服务教学科研，服务师生员工，服务整个校园的

态度更好的建设和谐校园。他最后祝各位老同志身体健康、双节愉快！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

报：中央党的群众路线教育实践活动领导小组办公室、中央第 42 督

导组、工信部党的群众路线教育实践活动领导小组办公室、中纪委驻

工信部纪检组、教育部党的群众路线教育实践活动领导小组办公

室、北京市委教育工委党的群众路线教育实践活动领导小组办公室 
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发：各基层党委、党总支、直属党支部 


